

La arquitectura del cuerpo humano

> Conoce

Si bien el ser humano es una unidad biospico-social, para que su estudio nos resulte más accesible solemos estudiar por separado cada uno de estos aspectos. En este libro nos dedicaremos principalmente al aspecto biológico, específicamente a los aspectos relacionados con el cuerpo humano. Siempre recordando

que el cuerpo es, a su vez, una totalidad, haremos ciertas divisiones imaginarias que facilitan su conocimiento en profundidad. Para estudiar el cuerpo humano debemos manejar algunos marcos de referencia que nos permiten identificar nuestra arquitectura y ubicar los órganos en ella.

1. Contesta:

a. ¿A qué se le llama posición anatómica?

b. ¿Qué características tiene?

2. Indica cuál de las siguientes personas se encuentra en posición anatómica. Fundamenta tu respuesta.

